

**Betreff:**

Verkehrssituation Köhlstraße / Lilienthalstraße

**Antragstext:**

1. Der Ortsbeirat Erbenheim bittet Amt 66 (Herrn Röhl) - wie im Ortstermin am 04.06.2014 mit Anwohnern vereinbart - zu prüfen, inwieweit der vorgestellte Markierungsplan - unter Berücksichtigung vorgetragener Anregungen - sinnvoll optimiert werden kann.

Insbesondere bitten wir um Stellungnahme, ob durch Aufstellung einzelner Blumenkübel sowie durch Aufbringung einer Tempo 30-Kennzeichnung auf der Straßenfläche eine höhere Verkehrsberuhigung erreicht werden kann.

Sollte dies bei den beiden genannten Maßnahmen aus fachlicher Sicht der Fall sein, ist der Ortsbeirat grundsätzlich bereit, sich an den entstehenden Kosten zu beteiligen.

2. Allerdings erwartet der Ortsbeirat auch, dass zuvor die durch Aufgrabungsarbeiten und unzureichend verschlossene Baugruben stark lädierte und unnötig lärmverursachende „untere Köhlstraße“ eine neue Verschleißdecke erhält.
3. Zu den vom Ortsbeirat bereits im Dezember 2013 geforderten verbesserten Querungsmöglichkeiten für Fußgänger in der Lilienthalstraße im Bereich Gronastraße sowie Lindengarten wurde uns bereits im Januar 2014 mitgeteilt, dass die Markierungspläne erstellt und die Straßenverkehrsbehörde um Anordnung gebeten wurde. Hierzu bitten wir um Stellungnahme, wann mit der konkreten Umsetzung zu rechnen ist.

Wiesbaden, 23.07.2014